

Tief betroffen müssen wir Ihnen mitteilen,
dass unser Patron und Chips-Pionier



Hans-Heinrich Zweifel

18. März 1933 bis 2. November 2020

am letzten Montag infolge eines Herzleidens friedlich
eingeschlafen ist.

Hans-Heinrich Zweifel hat unser Unternehmen massgebend
mitaufgebaut und mit grossem Engagement, Passion
und Ideenreichtum weiterentwickelt und geprägt. Wir verlieren
einen beliebten und humorvollen Patron, dem neben dem
Erfolg des Unternehmens immer auch das Wohlergehen der
Mitarbeitenden am Herzen lag.

In tiefer Trauer

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
Zweifel Holding AG
Zweifel Pomy-Chips AG
und Gruppengesellschaften

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.
Eine Gedenkfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

Anstelle von Blumen bitten wir zu gedenken,
mit Vermerk «Hans-Heinrich Zweifel»:

der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe,
IBAN CH47 0900 0000 8002 0400 1,

oder dem Verein Wohnzentrum Frankental,
IBAN CH70 0483 5065 2122 5100 0.

Traueradresse:

Lilianne Zweifel-Ernst, Kappenbühlweg 12, 8049 Zürich